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?PÚBLIEos MUNICIPAIS, sos DENOMINAçõEs

M ªnª:-% ;QUE MENCIONA.

:a Casa o seguinte:

' , » Fºca, por esta lei, autorizado o Chefe do Executivo Municipal a adotar
atum de logradouro público ou próprio municipal, os nomes

Exo:

VIII. JOÃO SHIGUEO TANAKA

Ix. EDUARDO JORGE ESTEVÃO

; mmm EEsruch x. ARLETE GOBULIN GOMES
SEDEC) xI. ADVOGADO FERNANDO TREMURA
RE;—om MENDES XR. HUMBERTO DE QUEIROZ MENEZES

momo xm. JOÃO MENDES OLIVEIRA

ao mmm xIv. ATÍLIO JOSE ROSSI

Mªio: .As ãmmenagens aos nomes eiencados no Artigo 19 foram
v&readoáfes: Maurích Gasparini, inciso I e XII, França, insiso ll,

índio lll, ªlessandro Maraca, incisos IV, V, VI! e IX, Mauricio Vila
”

I ao if], leem Coroaci, inciso Ville X, Coletivo Popular Judeti Ziili, inciso
_ ivasirachiso XIII.

Ca)

& « ª?;stza lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as
Iconârárío.

rosidmte
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1ª? Secretário âº Secrêtárío



Çãmara Municipal de Ribeirão Preto
,, Esâaào de São Pauio

REQUERIMENTO Nº 7851/2021

EMENTA: REQUER A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LE!

DENOMINANDO LOGRADOURO PÚBLiCO OU PROPRiO

MUNiCiPAL “EDUARDO MASSAKI OKABE RODRIGUES",

CONFORME ESPECÍFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Conforme artigo 116, 5 2ª, incisos ! & Iii do Regimento interno

da Câmara Municipal, incluidos pela Resolução da Câmara Municipal, para que seja
incluído em futuro projeto de lei, o nome de “EDUARDO MASSAKI OKABE

RODRIGUES".

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, para

que seja denominado logradouro público ou próprio municipal com esse nome, encaminho

em anexo a justificativa à propositura, bem como documento comprobatório do óbito do

homenageado, obedecendo então as disposições a Lei Federal nº 6454/77.

Saia das Sessões, 28 de outubro de 2021.

MAURÍCIO GASPAR/NI
Vereador - PSDB
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ra Municipal de Ribeirão Preto
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Câmara Municipa! de Ri
Data: 0311112021E Horárm16: 18

LE .

REQUERIMENTO ]) E SÉÃÍSRHADÚ
Ribeirão Pf€Í0,u.ç—..gà.::“;.gar»1.,:,_,

%”? , '?ªfã/b?”lãxhnte

Nº
O O 7 8 5 9

EMENTA: REQUER A DENOMINAÇÃO DE_“ “““““““““““““ LOGRADOURO PÚBLICO OU PRÓPRIO
MUNICIPAL DE “JOSÉ“ m,.rmmnmaª: CONFORME
ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

Jam? Alexandrª. marador de: Benâím Paníism, andas Os: ím'âsàãnàeníziws quer realizam aiuramc &

WR ÍOYeam ãestãnados aO crescimento «3% Distrím, incinsívc. cãesác meadns às 1988 adquiriu

08 ã'm'mnns ]OcnãêmcíOs na Rua Majºr Francisco Gandra «: &??de Pizcciá ímówâS que deêmaà

ans Sem; hiªrdeims e. & Requcrsnâe Minnes Mafia BOITOÉÉR fãâexanôín COmO pmprieíária di?

teram urbana ãOcaíizaáO na Rua Alfreéo ?ucaâ, sin.

ãnciugive, seu nai, em 1996, vêãagadn O alargamenm da Rua Aãíêªedc ?ucciu &st & íªrefeimrz—à

Murakªmi ãe Ríâeârãc ?rem, parte dO terrena COmO se depreêx—nde da: «incumanm anexa

Aímêmema O %OCOE citade. pesauí tada infraesâmtura necassária, O que tem passãbãíãmcícs O

crescêmenâg &O Dãsârããn mm HCAVGS empreenâimenâns imobíãêárâos, E&Zãí) pela cªna? OS

fanaiíãnrcs SGHCÉããm & namenagcm. em nome &&) gahineâc às “v'ercafêer íºmnga.

Pelo exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental. depnis de ouvido O

Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com () artigo 1167 52“, a denominação de

logradouro público ou próprio municipal de “JOSÉ ÁLÃZXANDRÉÉ” baseandO-se na

justificativa acima elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste

no Projeto de Lei de autoria da nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso HL &? do art. 116

do mesmo Regimento Interno Cameral.



Câmara Municipal de Ribeirao Preto
Estacio ' Eau;

Pelo exposto., REQUEREMOS à nobre Mesa? na forma Regimental, depois de ouvido o

Plenário desta Egrégia Casa em consonância com o artigo 116, êZº. a denominação de

logradouro público ou próprio municipal de “JOSÉ ALEXANDRE” baseando-se na

justificativa acima elencadaº REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste

no Projeto de Lei de autoria da nobre Mesa Diretora. nos termos do inciso III, 59? do art.

] ló do mesmo Regimento Interno Camera-il.

Sala das Sessões, 28 de outubro de 2021.

«u..., . »

Vf' EADVÓR F ANCAfx )
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PREFElTURA MUNlClPAL DE RlBElRÃO PRETO %SECRETARlA MUNlClPAL DE PLANEJAMENTO E GESTÃO PÚBLlCA FOLHA Nªji...—
DEPARTAMENTO DE URBANlSMO Pªºcºêlífíl & É?Ó Çª

ÍLÁW
DlRETRlZES URBANÍSTICAS Nº 5312019 '

'
' "'; "

PROCESSO ADMlNlSTRATIVO: 02 2019 0308750
lNTERESSADO; MIRTHES MARlA BORTOLlN ALEXANDRE

1 DESCRl Ã GERAL DA ÁREA OBJETO DE FARC NTO DO SOLO

“

rn terreno urbano 11.985 00 m2

Rua Alfredo Pucci sin Sul —310

erthes Maria Alexandre 65.179 71 .795 2ºCRl

ver “1

2 CARACTERIZAÇÃO DO ENTORNO lMEDlATO

a) Contexto Urbano LK]

Um terreno urbano (1) próximo do centro histórico do Distrito de Bonfim Paulista (2) com frente para e Rua Alfredo Pucci.
“

A noroeste do terreno existe um processo em fase de Viabilidade para implantação do loteamento denominado Sitio Boa
'

.

Esperança (3). A norte do terreno, exista processo em andamento para viabilidade de condomínio urbanístico (4).
_;

b) Uso e Ocupação do Solo 1
!

O núcleo inicial do distrito (2) é ocupado por edificações de uso misto inseridos em malha urbana caracterizada pelo 7
tradicional traçado ortogonal. Por outro lado, ao sul da gleba, nos parcelamentos de solo mais recentes, na maior
concentração de lotes exclusivamente residenciais e traçado urbano com quadras maiores, menos intersecções viárias e'»
que induzem a disposição de núcleos habitacionais segregadose ' ª»

c) Áreas de interesse Natural, Histórico e Cultural

inserção na Sub bacia do Córrego Condanim.

PRAÇA ALTO DO SÃO BENTO, “ll -— ”lº ANDAR - JARDlM MOSTEIRO » CEP14085—450 — FONE — (16) 3977-9131
FOLHA 1 DE 3



DIRETRIZES URBANÍSTÍCAS Nº 53/2019 FOLHA “"—Wmª?neonªtªlw
3DlRETRlZE5URBANÍSTlCAS *

_

'“

Com base na legislação que compõe a politica urbana do município, bem como nas informações expostas acima, o
interessado deverá observar os seguintes requisitos urbanis ticos para implantação da modalidade de condomínio
urbanístico:

3 t RESERVA DE ÁREAS

a)aPara a implantação de Condomínio Urbanistico Vertical as reservas de áreas deverão atender aos artigos 114 e 115
da Lei Complementar 2t57 de 31/01/07 e dimensionadas em função da densidade do empreendimento A área
institucional a ser doada se for o caso. devera preterenctalmente, localizarse de modo a poder ser anexada a outras

lindeiras, seiaem empreendimentos futuros ou existentes, podendo a mesma ser, em sua totalidade, indicada pelo Poder
Público Municipal. Em todos os casos, as reservas deverão ter frente paraa via pública oficial.

b) A implantação das áreas verdes e de sistema de lazer deverá atender as Diretrizes Ambientais nº 48/2019.

3.2 SlSTEMA vrAeto

a) O interessado deverá observar o disposto nos artigos 69, 70 e Ti da LC 2157/07 e atender a Diretriz Viária— Anexo
1;

b) Em atendimento a Lei Ordinária Municipal 10.644/05, e em conformidade com o Decreto nº l33/2019, o empreendedor
deverá implantar sinalização de trânsito em placas verticais, faixas de solo e pieces toponímicas, conforme orientações
da TRANSERP;

o)cindicar na implantação e em detalhes de projeto as soluções para travessia de pedestres em vias públicas conforme
legisi ação e normativos relacionados a acessibilidade, em especial a Lei Federal nº BMG/2015 e a ABNT- NBR

9050: 2015;

d) Nos acessos de veiculos aos condominios urbanísticos, o anteprojeto urbanístico deverá contemplar nas faixas de

circulação de pedestres, uma solução de travessia adequada garantindo uma rota acessivel, em atendimento a NBR

9050/2015.

3.3 USO E OCUPAÇÃO DO SOLO

e) Uso do Solo

Macrozoneamento - L.C.
*

Perímetro Urbano

28661299
__ __ __

_ _ _ _

Zonade Urbanização Con

b) Parâmetros Urbanisticos

..e '

Coeficiente de aproveitamento máximo 1 vez a área da gleba, podendo chegar até 5 vezes sua area
__ , , _ _

conforme o tipo de doªção & adensamento no local

gêmeosidadepoptilâclõnal B'slcía 859hab a;Maxima 2509072; tiab ,a:"
Cota min. de terreno/unidade habitacional, 40 mº p/ condominios verticais e 80 mº pi condominios horizontais !
Taxa de solo natural (permeabilidade) Adotar os parâmetros da tabela Vili e lX, e os artigos 131 e t32 da /;

L.C. 2932/19, conforme enquadramento da macrozona
Recuo das edificações Atender aos artigos 45 a 47 da LC. 2157/2007“

o) As edificações deverão atender as disposições do Código de Obras Municipal, Lei Complementar nº 2932/2019. º' ªg

_;
, u. i

v—

d) informações Complementares
As informações aqui prestadas doam submetidas às condições relatadas nas Diretrizes Ambientais nº 48/2019, anexadas
ao presente processo.

PRAÇA ALTO DO SÃO BENTO, it — “lº ANDAR - JARDIM MOSTEIRO - CEP14OBõ—450 » FONE — (16) 3977—9131

FOLHA 2 DE 3



DIRETRIZES URBANISTICAS Nº 53/2019 FOLHA ciº—,,,,Bilª
PROC CháIi 30%ª?“ “ª

' ':.J a

«umª»
3.4 ORGANIZAÇÃO TERRITORIAL

*
*

Q.. www _

De acordo com a competência da produção e da organização do espaço fisico municipal, conforme os objetivos, diretrizes
e vetores de crescimento estabelecidos pelo Plano Diretor Municipal e suas leis complementares, são indicadas as
seguintes disposições para a estruturação urbana a partir do conceito de unidades de ocupação planejada:

a) Garantir as condições de circulação de pedestres e ciclistas na configuração do desenho urbano. inclusive aproveitando
a disposição das áreas verdes e de lazer para esta dualidade.

b) Considerando a prerrogativa da administração municipal zelar pela paisagem urbana, conforme disposições da
L.C,1616/2004, o projeto deverá garantir a permeabilidade visual quando houver algum tipo de vedação ou fechamento
lindeiro as vias públicas e demais logradouros públicos, como áreas verdes e de lazer.

e) Com o objetivo de qualificar as vias públicas, orientar a implantação das edificações de modo que seja possivel uma
melhor integração dos espaços construídos com os espaços pÚthCOS (Ex.: Fachadas ativas, múltiplos acessos de
pedestres, estacionamentos nos “centros de quadra“ e edificações com aberturas próximas às vias públicas, etc.).

4 PROCEDIMENTOS DE TRAMITAÇÃO

a) Apos a retirada das diretrizes. o requerente terá 180 dias para a apresentação de Anteprojeto Urbanístico, a ser
elaborado conforme as informações constantes das diretrizes.

b) Juntamente com o projeto urbanístico, deverão ser apresentadas as diretrizes dos órgãos técnicos externos a esta
Secretaria (DAERP, Secretaria de Obras Públicas, Coordenadoria de Limpeza Urbana, TRANSERP, CPFL e Telefonia),
e o Estudo Hldrológico, necessários para a análise e emissão da Certidão de Viabilidade para o empreendimento.

e) Após a analise urbanística pelo Grupo de Análise de Projetos Especiais, anteriormente à emissão da Certidão de
Viabilidade, o interessado deverá apresentar Estudo de Impacto de Vizinhança (EMI.), caso o empreendimento se
enquadre nos termos do artigo 31 da LC. 2157/07, e do Decreto nº 1852018.

d) Apos a expedição da Certidão de Viabilidade, deverão ser montados processos de aprovação para o empreendimento,
conforme procedimento indicado nos artigos 145 e 147 da LC 2357/07.
e) Quando do referido pedido de aprovação do empreendimento. a área em questão deverá estar livre de ônus e
alienações, com descrição perimetrica correta da área a ser parcelada registrada em Cartório de Registro de Imóveis.

Estas diretrizes terão validade por 1 (um) ano.
Ribeirão Preto, 04 de dezembro de 2019.

_,M W WWW , . V
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Arª Urb Rlcaªrdo Gasparini Fantaccinl Arg. Urb. Giselle Russ Santiago Arq Úrtp'f Guliltérme Moreira Pesci
tDMsâo de Org Territorial & do Mobiliário Divisão de Uso e Ocupação do Soto Chefe da Divisão de Sistema viário

t ft (' “ ff?” , a“““px/» ; se,“ ª (ªU—QL
Arq.e Urb.

Adriªna
Gilioii Garcia Arqfrb. Catherine D'Andrea '“

Chefe do DN. de Org. Territorial e do Mobiliário Diretor do Departamento de Urbanismo

PRAÇA ALTO DO SÃO EENTO. ii —— 1ª ANDAR — JARDIM MOSTEIRO —- CEP 14065—450 « FONE 406) 3977-9131
FOLHA 3 DE 3



LEGENDA

_____ SISTEMA VIÁRIO A WWLNVTAR

VIA EXISTENTE

% ÁREA EM QUESTÃO

NOTAS:

- Esta Diretriz é parte integrante do Plano Viário do Município
(LC 2204/07) e , pcrtanto, de observância obrigatória conforme disposto no parágrafo 1ª de artigo 2º da referida Lei.

— Atender ao artigo 63 da lei complementar 2157/07, referente ao comprimentº máximo de quadra.
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“ Cámara Municipal de Rmeiráo Preta

Câmara Municipal de RH l!!!!EOLlLllullLll
Data: D4I11I2EÉ1GHorán'c: 18:00

Estado de São Paulo

REQUERIMENTO
12021

EMENTA: REQUÉR A ELÃBORAÇÃO DE PROJETO
DE 'LÉI DENOMINANDO LOGRADOURO PÚBLICO OU
PROPRÍO MUNICIPAL DE APPARECIDA MARCILIO
FESTUCCL CONFORME ESPECIFíCA.

Nº 4107957

SENHOR PRESIDENTE, ,

Apresento à consideração desta Casa Legislativa 9 que segue:

Conferme artigo 116, & 2ª, incisos i & Hi dº Regimento ímemo da Câmara Municipal,
inchídos pela Resoluçãº êa Câmara Municipal, para que: seja incluído em futuro
projeto de iai, o nome de “APPARECIDA MARCILIO FESTUCCI”,

Para que seja denominaôo logradouro púbiico ou próprio municipal comessa nome, ,

encaminho em anexº à justificativa & propositura, bem comº documento
comprobatório da óbitº do homenageado, obedecendo então as disposições, & Lei,
Federal nº 6.454”? —

Sala (ias Sessões, 22 de outubro ãe 2.821.



“ª? Câmara Municipal de RibeirãoPreto
Estado de Sãº Paulo

JUSTIFICATIVA

Senhºra Apparecida Marcilio Fesmccí, brasileira, nascida em Ríbêírão Preto, em 22 de
fevereirº,: de 1937 filha ão senhºr José Marcílio profissâg íavmdàsr e senhora Catharina
Jacob Marcilio, de lar Apparecída fai casada cem a senha; Osvaldº chmcci (já
faíecide) cuja emprego era na Prefairura de Ribeirão, tando sick) funciºnário público na
Prefaitura Municipal de Ribeirão Prem/SP

Osvaldg, foi espeso da senhora Apparecída, era filho de senhºr José Festucci, cuja
pmfissãe em de construtor e fiiho da ganhara garcia Mimo Featured, do iar.

A senhºra Apparecida e senhor Osvaldo formaram uma linóa família resultando em 07
(sem) filhos:

Jºsé Carãos ?estucci —' já falecida;
Pauini Casar Éssmcci;
Edvaldº Wanderley Fegtumâ;
Osvalde Laíz ?estucci;
Wilson R4 Festucci;
Maresia Festucci;
André R. chtucci;

Hoje são dezesseis news & aim bimemgw

Como forma de preservar a memória & hºmenagear Resta famíãia ãe migrantes italianos
que contribuiu para e desenveívimente da nossa cidade é que: submeto & pressnte
propositura para apreciação e aprovação são Egrégio plenária,

Riheirãô Preto, 2% de Outubro de 2021.
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NOME:

APPARECIDDAmm:—MARCILIO FESTUCCI
MATRÍCULA.

REGISTRO CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS

_
21457 01 55 2014 4 00272 037 0094093964 .

TADO CIVIL E [D ..Érªúuva, setenta e sete anos

MENTO ºg mEnnFchcAv[3310 405 855/SSP/SP

6 de Luca nº 314, em Ribeirão Preto, Estad de (São Pablo". Filha de JÓSÉ

viúva'de OSWALDO FESTUCCI, c0mq
56, nº2150, deixando os mhosá—José Cartas, o
Luís, com 48 anos WilâbnRoberto, com 46 anos ;_And
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado deLSão Paulo

REQUERIMENTO Nº 8059/2021

EMENTA: REQUER A DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO

PÚBLICO ou PRÓPRIO MUNICIPAL DE

“OFÉLlA THEODORO", CONFORME

ESPECIFICA.

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Ofélia Theodoro, nascida em 20 de dezembro de 1943, na cidade de São Sebastião
do Paraiso-MG, filha de Geraldo e Luzia. Aos 12 anos frequentava a escola no período da

manhã e no período da tarde trabalhava como doméstica.

Aos 18 anos foi admitida na Santa Casa local onde exercia a função de serviços

gerais. O convívio com os pacientes despertou sua vocação para a assistência, o que a levou

a ingressar no Curso de Auxiliar de Enfermagem. Após O término do curso passou a exercer a

nova função, alternando por vários anos O trabalho na Santa Casa com o trabalho no Pronto

Socorro Municipal e também no Hospital Psiquiátrico "Dr. Gedor Silveira".

Com O decorrer do tempo, sentindo a vontade de adquirir novos conhecimentos,

mudou-se para Ribeirão Preto juntamente com seus familiares, onde prestou serviços na

Fundação Maternidade Sinhá Junqueira, Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de

Ribeirão Preto - Unidade de Emergência e Hospital Psiquiátrico Santa Tereza.

Foi aprovada no concurso público da Secretaria de Estado da Saúde para a função

de Auxiliar de Enfermagem e por vários anos trabalhou no Núcleo de Gestão Assistencial de

Ribeirão Preto - NGA, realizando assim O sonho de poder dar a sua contribuição como servidora

pública nO atendimento aos pacientes dentro de suas possibilidades. Aposentou-se no ano de

1994 pelo INSS e em 2013 pela Secretaria de Estado da Saúde.
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ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de SãofiPaulo

Vereador Alessandro Maraca

Ofélia sempre foi uma pessoa alegre, amorosa, prestativa, inteligente e muito amada,
dedicou sua vida aos pais, às irmãs Orzélia e Odete e também aos sobrinhos Lucélia, Luciana,

Fábio Eduardo, Estela Marys e Wesley.

Sempre teve muitos amigos e adorava viajar, conhecer lugares e com isto aumentar

ainda mais eu circulo de amizades.

Não podemos deixar de citar aqui que Ofélia era uma artista primorosa em trabalhos

manuais, como crochê e bordados, que executava com muita facilidade. Falar sobre Ofélia

levaria muito tempo, pois sua trajetória foi extensa e linda.

Para a família sua partida foi uma grande perda, e hoje permanece um grande vazio.

O que conforta é saber que Deus a chamou para junto dele para que ela possa dar continuidade

em tudo de bom que realizou aqui na terra. 81 anos.

Pelo exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido

o Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com o artigo 116, êZº, a denominação de

logradouro público ou próprio municipal de “OFÉLIA THEODORO", baseando—se na
justificativa acima elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste no

Projeto de Lei de autoria da nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso lII, êZº do art. 116 do

mesmo Regimento Interno Cameral.

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021

Alessandro Maraca
Vereador
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado . ea São Paulo

REQUERIMENTO Nº 8063/2021

EMENTA; REQUER A DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO

PÚBLICO ou PRÓPRIO MUNICIPAL DE

“AMAURI CARDOSO MENDES", CONFORME

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Amauri Cardoso Mendes, nascido na cidade de São Paulo, um irmão notável, que

começou sua trajetória de forma muito humilde, O que fez toda diferença em seu caráter e nO modo

de tratar as pessoas, algo que seria seu grande diferencial, tendo sido criado desde a tenra idade em

nossa cidade e por conta das dificuldades da vida, teve que trabalhar desde cedo, passando por

locais de trabalho que sempre testaram sua dedicação e espirito de equipe.
No ano de 2010 ingressou na administração municipal por concurso público, em um dos

cargos que compõem a base da administração, O de auxiliar Administrativo, que tem como

característica principal auxiliar, ajudar outras pessoas, cargos e departamentos.
E não poderia ser em outro lugar, pois este era O cargo que melhor o representava. Pois

suas características mais marcantes sempre foi ajudar a todos. Somente essas características já

bastariam para considera-IO um bom ser humano, um ótimo funcionário público, digno de reverência

pois não era uma pessoa comum, mas é claro que essa dedicação, essa liderança natural lhe rendeu

frutos, e o que era quase inevitável aconteceu, O mesmo fora nomeado chefe de seu local de trabalho.

Mas dois episódios marcaram sua trajetória em seu local de trabalho:

- a recusa do mesmo em abandonar seu local de trabalho (pois não queria deixar nenhum

contribuinte sem atendimento), mesmo quando sua sala fora totalmente destru ida pelo fogo (incêndio

corrido nO Morro Alto do São Bento em 02/06/2020);
- a continuidade do atendimento presencial mesmo no auge da pandemia, pois não

queria deixar nenhum engenheiro/arquiteto ou contribuinte sem auxílio. Atendimento que visava

proteger seus colegas de trabalho, pois determinou atodos, menos para si, que fizessem trabalho

remoto. Lamentavelmente, foi dando atendimento a dezenas de pessoas, que nosso homenageado
conheceu seu único inimigo, O mais indigno de todos, o Coronavírus, quando infelizmente perdeu a

vida por conta de uma embolia pulmonar.
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de SãolPàulo

Vereador Alessandro Maraca

O irmão, como era chamado, deixou esposa, 2 lindos filhos de tenra idade, e uma legião de

amigos órfãos.
Diante dessa fatalidade, não pararam de ocorrer acontecimentos que demostravam a

importância do homenageado não só para sua família, mas para todo o Departamento do

Planejamento da Prefeitura.
Amauri representou (e representa) a vida de uma pessoa, que foi muito mais que seu nome,

ele fez muito mais do que exigia seu cargo, mais do que se esperava de um pai, de um marido, de

um religioso, de um amigo.
Diante, do pouco que fora demonstrado, muito honraria a familia e uma centena de colegas e

amigos da Secretaria do Planejamento, representando assim uma justa homenagem a Amauri

Cardoso Mendes.

Pelo exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o

Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com o artigo 116, êzº, a denominação de logradouro

público ou próprio municipal de “AMAURI CARDOSO MENDES”, baseando-se najustificativa acima

elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste no Projeto de Lei de autoria

da nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso Ill, gzº do art. 116 do mesmo Regimento Interno

Cameral.

Sala das Sessões, 09 de novembro 2021

Alessandro Maraca
Vereador

Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Av. Jerônimo Gonçalves 1200 — Ribeirão Preto / SP — Caixa postal 315 — CEP 14010—040
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REQUERIMENTO DESPACHO
APROVADG

Ribeirão Preto,..l ./NGV..ZOÍ.L...

Cª'“ª'ªMMunici

Câmara Municipal de Rib [ÍIILLILIIIIÍIIIIIÍÍIIIT

' Estado de São Paulo ”ªº" 12”1/2051“" ªªª/Zººt
HDrário:14-55

Gabinete Vereador Maurício Vila Abranches
Av. Jerônimo Gonçalves, 1.200 — CEP: 14.010-040

EMENTA: RE ER A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI
DENOMINAD LOGRADOURO PÚBLICO OU
PROPRIO MUNICIPAL DE "VLADIMIR DªANTONIO”
CONFORME ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS.

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que o inciso I, 5 2”, do art. 116 do Regimento Interno da
Câmara Municipal de Ribeirão Preto disciplina que os vereadores poderão
indicar nomes de logradouros públicos ou próprios municipais por meio de
requerimento, os quais aprovados em sessão da Câmara pela maioria simples
passarão a compor a redação do Projeto de Lei de iniciativa da Mesa Diretora.

CONSIDERANDO que o saudoso VLADIMIR D'ANTONIO, foi ilustre morador de
nossa cidade, tendo falecido aos 09 de Junho de 2021, conforme documento
adjunto.

CONSIDERANDO o inspirador resumo biográfico de VLADIMIR D'ANTONIO,
conforme abaixo transcrevemos:

Vladimir D'Antônio, nasceu em Ribeirão Preto — SP, em 17 de abril de 1963
onde viveu por 58 anos. Trabalhou desde os 15 anos em Despachantes, se
tornou sócio proprietário de Auto Escola aos 21 anos.

Trabalhou como instrutor e adaptou vários carros para auto escola, colocando
os pedais do lado direito facilitando para os instrutores e alunos o aprendizado.
Adaptou também vários carros para deficientes fisicos, por exemplo pessoas
sem os braços., que dirigem somente com os pés.

ingressou como funcionário público, trabalhando como motorista do Secretário
na Secretaria de Educação, por 14 anos, Adorava dirigir, principalmente
servindo a Prefeitura Municipal.

Tinha uma verdadeira paixão por carros antigos



Crâmaa Municipal de Ribeirão Preto
, Estado de São Paulo

Gabinete Vereador Maurício Vila Abranches
Av. Jerônimo Gonçalves, 1.200 — CEP: 14.010-040

Sempre gentil, honesto, sorridente, amigo de todos, sempre muito saudável,
perdeu a vida para o Covid-19,

Casou—se com o Sra. Cassia Aparecida Jorge D”Antônio, e viveram juntos por
34 anos e 11 meses,

O casal teve 02 filhos: Viviana Jorge D'Antônio, de 34 anos; e
Wesley Jorge D'Antônio, de 31 anos;

E três netos: Isabelle, filha de Viviana
Bernardo e Anthony, filhos do Wesley.

CONSIDERANDO que o saudoso VLADIMIR era pessoa muito querida, amado
por todos, não medindo esforços para ajudar o próximo.

CONSIDERANDO que a presente láurea é forma de merecido reconhecimento
aos feitos, ao grande filho, pai, esposo, ser humano. Sr. VLADIMIR
D'ANTONlO, que nos deixa, além de temas lembranças, fé num mundo melhor

e grande saudade, exemplo de vida e legado de bondade.

Diante do exposto REQUEIRO, na forma regimental, depois de ouvido o Douto
Plenário desta Casa de Leis, a feitura pela Mesa Diretora da Câmara Municipal
de Ribeirão Preto, de Projeto de Lei que denomine de Logradouro Público ou
Próprio Público Municipalde VLADIMIR DªANTONlO,

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021.

><.»
,

'/MÁUfuõlo VILA BRANCHES
Vereador

[J



REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
REGISTRO CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS

CERTIDÃO DE ÓBITO
NOME:

VLADIMIR D'ANTONIO
0

[0458446841
MATRÍCULA:

115311 01 55 2021 4 00094 156 0049103 59
SEXO [co STADO CIVIL E iDADE

_,
Wascuiino [Branca [cªsado, cinquenta e oito anos

NATURAUDAD ocuMENTo DE IDENTIFICAÇÃC

Ribeirão Preto — SP RG 12.158,446/SSP/SP exp. em 19/03/2020

FILIAÇÃO E RESIDENCIA —

Fiiho de Waidyr Thomazini D'antonio e de Elza Gentíiin D'antonio; residente e domiciliado na Rua Alcina Arantes Nogueira, nª 391, neste subdistrito,
em Ribeirão Preto, Estado de São Paulo

DATA E HORA DE FALECIMENTn DI ES _, NO
[Nove de junho de dºis mit e vinte e um - 07:20 | [_OQ 06 _l l 2021

LOCAL DE FALECIMENTO liz &,
[Hospital Ribeirânia, :) rua Carlos Lucas Evangelista n. 51 — Ribeirão Preto - SP

* gfá' x/Í
CAUSA DA MORTE

,

%% ,/)
[natura. “e) Choque Septico, b) Septicemia, c) Pneumonia Bacteriana, d) (Envio-19" ©:
Crematório Ecológico Metropoiitano de Ribeirão Preto, no município de ássiaAparecidaJorge D'antonio xxx/“*

SEPULTAMENTO/CREMAÇÃO———_—__————__ ECLARANTE___._.._______ /CLardinópoiis,
neste Estadov

,.NOME E NÚMERO DO DOCUMENTO DO MÉDICO QUE ATESTOUO cerro —

'

|Doutora Jéssica Junqueira, CRM 156835 e peio doutor Mariana Benedetti de Pauta, CRM 160959

_AVERBAÇÓES/ANOTAÇÓES A ACRESCER &; !

Casado em únicas núpcias com Cássia Aparecida Jorge D'antonío. casados neste subdistrito (Lv, 845. fls. 4. ª 8
.

'

'xou os mhos: Viviana e
m ,

Wesiey, respectivamente com 34 e 30 anos de idade. Deixou bens. Não deixou testamento conhecido. Era leitor .

'

em tmiºõíâ. Registro ' P.;
feito no dia dez (10) em curso. j : : , %

_ANDTAÇÓES DE CADASTRO ]! 77; (III, <;- >.<.-
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Pauio

REQUERIMENTO Nº 8166/2021

EMENTA; REQUER A DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO

PÚBLICO OU PRÓPRIO MUNICIPAL DE

“SÉRGIO RICARDO ROMANI”, CONFORME

ESPECIFICA.

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Sérgio Ricardo Romani, nascido na Cidade de Franca, estado de São Paulo em 19 de janeiro

de 1957. Filho de um casal do interior de São Paulo, seu pai trabalhou na região metropolitana de Ribeirão

Preto, atendendo Clientes.

Sérgio saiu muito cedo da Região de Ribeirão Preto para estudar na Universidade de Mogi

das Cruzes, seu grande sonho era desenvolver a Infraestrutura do Brasil e assim foi sua carreira, morou

em diversas cidades do nosso Brasil construindo Metrôs, Rodovias, Aeroportos e Portos para desenvolver

o nosso país. Foi um grande profissional e sempre disposto a novos desafios. Sua história é cheia de

oportunidades de desbravar novos horizontes pelo nosso pais.
Falecido em 17 de abril de 2009 em Aguai, estado de São Paulo, após acidente na Rodovia

SP- 340 entre Mogi Guaçu e Aguaí.

Profissional extremamente capacitado, com extensa formação acadêmica e experiências

profissionais de destaques, um profissional que sempre acreditou na força do trabalho digno, na

importância do caráter e O respeito que se deve ter com as outras pessoas.
Deixou esposa Eloah Ribeiro Planas Romani e dois filhos, Victor Planas Romani e Rodrigo

Planas Romani. Foi um grande marido e um pai zeloso, deixando sua família saudosa e orgulhosa de

terem em quem se espelhar e honrar.

Pelo exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o

Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com o artigo 116, êZº, a denominação de logradouro

público ou próprio municipal de ”SÉRGIO RICARDO ROMANI”, baseando-se na justificativa acima

elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste no Projeto de Lei de autoria da

nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso III, êzº do art. 116 do mesmo Regimento interno Cameral.

Sala das Sessões, 16 de novembro 2021

Alessandro Maraca
Vereador
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%, Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Vereador Alessandro Maraca
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REQUERIMENTO Nº 8220/2021

EMENTA: INDICIO A MESA DIRETORA O NOME DE JOÃO

SHIGUEO TANAKA COMO LOGRADOURO PÚBLICO

OU PRÓPRIO MUNICIPAL.

Senhor Presidente,

Conforme artigo 116, 5 2ª, incisos I a III do Regimento Interno da
Câmara Municipal, incluidos pela Resolução da Câmara Municipal, para que seja incluído
em futuro Projeto de Lei, o nome de João Shigueo Tanaka.

Para que seja denominado logradouro público ou próprio municipal
com esse nome, encaminho em anexo a justificativa à propositura, bem como documento
comprobatório do óbito do homenageado, obedecendo então as disposições da Lei
Federal nº 6454/77.

Em razão disso, venho requerer na forma regimental e depois de
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja encaminhado à Mesa Diretora a
referida indicação, para providências previstas no artigo 116, 5 2ª, incisos I a II do
Regimento interno da

Sala das Sessões, 16 de novembro de 2021.

, (KLÇÃ/“c/% Jean Corauci
%reador
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Justificativa

João Shigueo Tanaka nasceu na cidade de Cornélio Procópio no
Paraná, no dia 29 de setembro de 1953, veio para a cidade de Ribeirão Preto no ano de
1969 e iniciou os trabalhos no ramo da fotografia (em 2019 completou 50 anos de
profissão), em 1975 casou-se com Neuza Fumico Nakao e desta união teve 3 filhos, Kelly,
Kleber e Katya, morou na cidade de Araraquara por 5 anos, e em 1989 adotou sua 4ª
filha, Kassia, no ano de 1993 se divorciou e no ano de 1999 nasceu sua 5ª filha Brenda,
no ano de 2000 casou-se, pela segunda vez, com Roselaine Paladeti Fontana e em 2004
separou-se novamente, dedicando assim a sua vida ao trabalho e aos 5 filhos, no ano de
2001 recebeu uma homenagem da Câmara Municipal de Ribeirão Preto pelos seus
serviços prestados a comunidade, pelas mãos do então Vereador na época Corauci Neto
e no dia 4 de julho de 2020 encerrou a sua missão na terra deixando para seus filhos a
melhor herança que um pai pode deixar, o exemplo de como ser uma pessoa boa,
honesta e trabalhadora.
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%% Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Pauio

REQUERIMENTO Nº 8224/2021

EMENTA: REQUER A DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO

PÚBLICO ou PRÓPRIO MUNICIPAL DE

“EDUARDO JORGE ESTEVÃO”, CONFORME

ESPEClFICA.

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

EDUARDO JORGE ESTEVÃO nasceu em Ribeirão Preto — SP, na Rua Prudente de
Morais, nºs 1702 e 1704, residência essa ainda hoje pertencente a família, aos 20 de julho de 1935.
Filho do casal João Maria Jorge Estevão e Maria da Luz Ortigoso Estevão, segundo filho de uma
família de cinco irmãos.

Ainda jovem, foi trabalhar, junto ao Quarto Cartório de Notas, Oficio e Justiça de Ribeirão

Preto, após 4ª Cartório de Notas e hoje denominado 4ª Tabelionato de Notas. Começou sua carreira
como menor auxiliar no cartório, onde prestava aos escreventes e juízes os mais diversos serviços,
dentre estes sendo auxiliar do Juizado de Menores. Dentro dos quadros da Justiça, galgou todos seus
degraus, passando a Escrevente, Oficial Maior e aposentando-se como Tabelião.

Casou-se em 1960, com Maria Judith Picão Estevão de cuja união vieram os filhos Bel.

Sérgio Eduardo Picão Estevão, a exemplo do pai, escrevente, e Dr. Wilson Rogério Picão Estevão,
advogado, 04 netos, Francine, Iago, Laís e Malu e uma bisneta, Sofia.

Após o casamento e já com os filhos nascidos, buscando aprimorar-se ainda mais na
carreira, foi sentar-se nas cadeiras dO Curso de Direito, tornando-se bacharel em Ciências Jurídicas
e Sociais.

Eduardo, dedicou-se por mais de 63 (sessenta e três) anos a sua carreira como cartorário,
como dizia, dedicação esta que fez com que aposentasse por tempo de serviço, continuando a
trabalhar e após tendo outra aposentadoria por limite de idade, sendo que após essa, sem tirar um
único dia de folga, continuou como escrevente do cartório, como contratado.

Em sua carreira, destaca—se 0 zelo e cuidado na análise documental, atendimento cortes
e segurança jurídica que transmitia, o que fez com que nesses mais de 63 anos, não tivesse uma
única reclamação ou sindicância contra si, passando a vida pública de forma absolutamente ilibada,
mas o destaque maior, em milhares de contratos e escrituras elaborados e assinados sob sua
chancela, estava no trato com seus clientes, orientação aos mesmos, acolhimento, compreensão e
principalmente, saber ouvir e aconselhar a todos de forma a sempre buscar a resolução de problemas,
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Vereador Alessandro Maraca

superar dificuldades, e buscarfacilitar para que todos, principalmente os mais humildes, realizassem
o sonho da moradia própria, o que lhe rendeu mais do que clientes, inúmeros amigos.

Paralelamente a sua atividade profissional, sua segunda paixão era o antigomobilismo,
sendo membro de clubes que reúnem os antigomobilistas, tais como: Karmann Guia Club, Faixa
Branca — Clube do Carro Antigo, e através destes participado de várias ações sociais, desfiles cívicos,
exposições e inclusive chegando com seus carros a participar do desfile de abertura da Stock Car de
Ribeirão Preto, chegando a demolir uma casa e fazer um salão para abrigar seus carros e
motocicletas.

Também neste setor, a exemplo do seu labor, destacava-se a paciência com que dividia
ensinamentos, a procura por incentivar os mais novos, e sem dúvida a dedicação a preservação da
memória Ribeirãopretana.

Falecido no dia 01 de outubro de 2.021, aos 86 anos de idade, recebeu as últimas
homenagens e foi sepultado no Cemitério da Saudade desta cidade.

Face ao resumo de sua vida e obra, através das atividades supra mencionadas, tendo o
mesmo, filho desta terra, deixado colaboração inesquecível não só ao desenvolvimento e segurança
do negócio imobiliário mas também a memória cultural deste país, e principalmente tendo levado
consigo, honrado e engrandecido o nome de Ribeirão Preto, sua cidade natal a qual sempre fazia
questão de se dizer filho e' que emprestamos seu honrado nome para que venha denominar próprio
municipal em nosso Município, a fim de prestar—Ihe justa, merecida e singela homenagem.

Pelo exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o

Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com o artigo 116, 52º, a denominação de logradouro

público ou próprio municipal de “EDUARDO JORGE ESTEVÃO”, baseando-se najustificativa acima

elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste no Projeto de Lei de autoria

da nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso lII, 52“) do art. 116 do mesmo Regimento Interno

Cameral.

Sala das Sessões, 18 de novembro 2021

Alessandro Maraca
Vereador

Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Av. Jerônimo Gonçalves 1200 — Ribeirão Preto/SP —— Caixa postal 315 — CEP 14010-040
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REQUERIMENTO Nº 8234/2021

EMENTA: INDICIO A MESA DIRETORA O NOME DE ARLETE
GOBULIN GOMES COMO LOGRADOURO PÚBLICO
OU PRÓPRIO MUNICIPAL.

Senhor Presidente,

Conforme artigo 116, 5 2ª, incisos I a III do Regimento Interno da
Câmara Municipal, incluídos pela Resolução da Câmara Municipal, para que seja incluído
em futuro Projeto de Lei, o nome de Arlete Gobulin Gomes.

Para que seja denominado logradouro público ou próprio municipal
com esse nome, encaminho em anexo a justificativa à propositura, bem como documento
comprobatório do óbito do homenageado, obedecendo então as disposições da Lei
Federal nº 6454/77.

Em razão disso, venho requerer na forma regimental e depois de
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja encaminhado à Mesa Diretora a
referida indicação, para providências previstas no artigo 116, 5 2ª, incisos I a II do
Regimento Interno da

Sala das Sessões, 17 de novembro de 2021.

,
,. L,;

[// Jean Corauci/ E/êreador
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Justificativa

Arlete Gobulin Gomes nasceu da união do casal João Gobulin e Rosa
Lucera Gobulin, foi casada com o Sr. Wilson Ferreira Gomes e desta união teve uma filha,
Sebastiana Aparecida Gomes, seu maior trabalho foi sua dedicação ao esposo e filha,

sempre mantendo a casa em ordem, muito católica, deixou para a filha e os netos
ensinamentos para uma vida feliz, "ser trabalhador, honesto, cumprir sempre com a sua
palavra, não alimentar as mentiras, dizer sempre a verdade", ensinamentos que com
certeza ficaram gravados nos corações de quem a conhecia. Arlete
Gobulin Gomes faleceu no dia 5 de outubro do ano de 2019.
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 8357/2021

EMENTA: REQUER A DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO

PÚBLICO OU PRÓPRIO MUNICIPAL DE

“ADVOGADO FERNANDO TREMURA”,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fernando Alves Tremura Filho, conhecido como Fernando Tremura foi

um ribeirão-pretano incansável na luta contra as desigualdades sociais e em defesa dos servidores

públicos e do Estado Democrático de Direito. Era advogado, sindicalista, servidor público da USP,

ex-presidente do PT, concorreu como vice-prefeito nas eleições de 2016, é pai de cinco filhos e avô

de cinco netos, além de companheiro de sua eterna paixão, a senhora Paula Lins Tremura.

Fernando Tremura faleceu aos 57 anos, vítima de complicações da

doença COVID e da politica negacionista do Governo Federal. Sua partida precoce repercutiu em

todos as mídias e jornais da cidade e foi lamentada por uma série de pessoas ligadas à luta pela

igualdade de direitos e pela transformação social. Sua atuação como defensor dos servidores

públicos e do serviço público, dos trabalhadores do campo, dos moradores de favelas, dos

servidores dos Correios e da USP são algumas das incontáveis ações corriqueiras que Fernando

Tremura executava com paixão e seriedade.

Pelo exposto, RE! QUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com O artigo 116, êZº, a

denominação de logradouro público ou próprio municipal de "Advogado Fernando Tremura",
baseando-se na justificativa acima elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação

conste no Projeto de Lei de autoria da nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso III, 52“ do art. 116

do mesmo Regimento Interno Cameral.

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021.
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 8369/2021

EMENTA: REQUER A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI

DENOMINANDO LOGRADOURO PÚBLICO OU

PRÓPRIO MUNICIPAL “HUMBERTO DE QUEIROZ

MENEZES", CONFORME ESPECÍFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Conforme artigo 116, ª 2ª, incisos I a III do Regimento Interno

da Câmara Municipal, incluídos pela Resolução da Câmara Municipal, para que seja
incluído em futuro projeto de lei, o nome de “HUMBERTO DE QUEIROZ MENEZES".

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, para

que seja denominado logradouro público ou próprio municipal com esse nome, encaminho

em anexo a justificativa á propositura, bem como documento comprobatório do óbito do

homenageado, obedecendo então as disposições a Lei Federal nº 6454/77.

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021.

MA URÍCIO GA SPARINI
Vereador - PSDB
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HUMBERTO DE QUEIROZ MENEZES nasceu em 07 de fevereiro de 1918. no

municipio de São Caetano (eventualmente grafado “São Caitano" e também

conhecido como "São Caetano da Raposa"), ª Pernambuco, sendo filho de
SlZENANDO PINHEIRO DE MENEZES e LAURA DE QUElROZ MENEZES. ª

Em sua trajetória acadêmica, destacam—se as seguintes passagens: ª

. Cursou o curso primário em escola pública de São Caetano, tendo sido

aprovado com distinção em todas as series;

. Foi aprovado com distinção no exame de admissão para o curso

ginasial, reaiizado por escola pública de Recife-PE, em janeiro de 1932;

. 0 curso ginasial foi realizado no período compreendido entre 1932 e

1936, tendo obtido o 1º prêmio de sua série em todos os anos, bem

como, cumulativamente, o Prêmio de Honra (Medalha de Ouro) da

instituição de ensino, nos anos de 1934, 1935 e 1936;

. Após cursar os dois anos pré-médicos exigidos pela legislação da

época, foi aprovado no exame de admissão para a Faculdade de

Medicina de Recife, em 1939, na quai veio a se graduar (1944);

- Foi para a França (1949-1950), onde frequentou diversos cursos.
incluindo o de “Anatomie Pathologique" na Universidade de Paris, na

qualidade de bolsista do governo francês (1950). Nesse período,

trabalhou durante sete meses no departamento e na enfermaria onde

Sigmund Freud iniciou seus estudos sobre hipnose, seis décadas antes
(setor de neuropatologia do Hospice de la Salpetriêre, Paris);

' Município no agreste pernambucano. que possui cerca de 35 mil habitantes, sendo apenas o
51º município mais populoso de Pernambuco (dados de 2014).
º Seu pai e seu avô paterno foram prefeitos de São Caetano, sendo posteriormente

homenageados com a denominação de logradouros público (Praça Ananias Menezes e
Travessa Sizenando Menezes). Disponível em wwwgooglemapsoom. Acesso em 07 de
fevereiro de 2021.
ª Dados extraídos do memorial apresentado à FMRP-SP para concorrer ao cargo de professor
titular de Patologia (1980).
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. Foi visiting fellow em Patologia. na Columbia University (Nova York,

EUA) (1951-1952), sendo bolsista da W. R. Kellog Foundation;

. Retornando ao Brasil, concluiu o doutorado e a livre docência na

Faculdade de Medicina de Recife (ambos em 1962).

Em 1962, foi contratado como professor pela Faculdade de Medicina da

Universidade de São Paulo, no campus de Ribeirão Preto — SP (FMUSP—RP),

para o qual se mudou com sua família. Residiu no próprio campus até 1972.

Sua vida profissional foi dedicada exclusivamente às atividades

acadêmicas e cientificas.

Na FMUSP-RP, desempenhou diversas funções, integrando os

departamentos de Patologia (do qual foi diretor, em diversos períodos) e de

Genética.

Já no plano administrativo, dedicou-se também às iniciativas voltadas

para a preservação e melhorias do campus. em várias comissões especificas.

Nas pesquisas cientíncas que realizou, ganhou grande projeção como

um dos pioneiros no estudo e desenvolvimento da vacina para a doença de

chagas. Por decorrência, recebeu propostas relevantes de trabalho no exterior,

que foram sempre recusadas, pois entendia que não poderia abandonar o pais,

em plena maturidade, após a sua formação profissional ter sido custeada, em

grande parte, com verbas públicas brasileiras.

Foi aprovado no concurso para professor titular de Patologia da FMUSP

- RP, em 1980, exercendo tal função até sua aposentadoria.

Foi um dos fundadores da Sociedade Brasileira de Patologia (1954), 4 na

qual também exerceu os cargos de vice-presidente, secretário e membro do

conselho consultivo.

" Disponível em www.sbporgbr. Acesso em 07 de fevereiro de 2021, Até 1993, denominava—se

Sociedade Brasileira de Paiologistas.
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Participou intensamente da vida cultural da cidade, tendo sido membro e

presidente do Conselho Municipal de Cultura de Ribeirão Preto (1977-1979),

membro da comissão organizadora das comemorações do 123º aniversário de

Ribeirão Preto (1979) e presidente do Grupo Pró-Música (biênios 1977-1978 e

1978-1979). Como fotógrafo amador, venceu alguns concursos locais.

Ainda em vida, foram designados com o seu nome: (i) um dos auditórios

da FMUSP-RP (Anfiteatro Humberto de Queiroz Menezes) e (ii) um laboratório

particular de análises clínicas (Unidade de Anatomia Patológica « Dr. Humberto

de Queiroz Menezes), também em Ribeirão Preto, como homenagem prestada

por seus fundadores, que foram seus alunos.

HUMBERTO DE QUEIROZ MENEZES faleceu em Ribeirão Preto, em 17 de

janeiro de 2015, deixando quatro Hihos (dois ribeirão—pretanos), onze netos

(três ribeirão-pretanos) e, na ocasião, seis bisnetos.
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1.

Documentos Anexos

Foto da FMRP-SP, 1984 (1º lugar em concurso fotográflco que
teve o campus da FMRP-SP como tema).

FMRP — USP: Primeiros tempos, através dos documentos e pela

voz de seus construtores. José Eduardo Marques Mauro e Arlinda

Rocha Nogueira. FUNCEP Editora, 2004 (pp. 122, 123, 146 e
287).

Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto — USP: Primeiras

Décadas (org. Maria de Lourdes V. Rodrigues, Júlio Sergio
Marchíni, Hélio Cesar Salvado e Carlos Gilberto Carlottl Júnior).
FUNCEP Editora, 2018 (pp. 123 e 144).
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ter recebido tal percentagem a não ser 25% e, assim mesmo, com muito custo. Não é,

portanto, de se estranhar o fato da Medicina legm não atrairninguém.
Hoje em dia, a pesquisa de paternidade e que tem sido a tônica da disciplina, pois

e' so' exame de sangue, uma coisa limpa, bonita, não tem problema. Trainee de uma
especialidade interessante dentro da Medicina Legal e bastante rentável No início dos

anos noventa, na opinião do depoente, percebia-se uma tendência de 20 a 30 % dos
formandos optarem por atuar em laboratórios.99

O Prof. Reynaldo deu seu testemunho de como as coisas se passavam quando
estava, ainda, na ativa: freqijentemenre eu saía daqui às cinco horas da manhã, com o
jipe da polícia, ir) fazer uma autópsia em São joaquim da Barra, Ituverava, Igarapava,
em Guará c as autópsias emm Éitas em cemitérios, sem recursos, sem nada. Bas estradas,

naquela éprxa, eram de terra [ ../eu chegava aqui às [8:00 horas / ../ completamente
sujo de terra, imundo da cabeça aos pés. Esse foi o começo.

A dura tarefa não terminava aí, pois também era necessário elaborar um relatório
circunstanciado, ilustrado com fotos das lesões. Como eram ocorrências criminais o
detalhamento tinha que ser o mais completo possível, com observações sobre a vestimenta
da vítima, fotografia da perfuração da bala e outras informações indispensáveis.

O Departamento, também, responsabilizam por exames de corpo de delito em
auxílio ao legista da cidade, que era um só. Confessa que efetuou os mais variados

exames, como de conjunção carnal e até para carta de motorista chegou a fazer! Essas

atividades ele as praticou entre 195759. Como havia, também, por parte da Diretoria,
a cobrança de produção científica, nos anos sessenta, acabou optando pela Patologia,
mas sempre no serviço de autópsia/. ./depacien tes que Íàleciam no Hospital das Clínicas

zi../pessoas que morriam na cidade, sem assistência médica.
O serviço era de V.O., isto é, verificação de óbito. Eram as mortes súbitas que

interessavam sobremaneira o Prof. Fritz Koberle, apaixonado pela Doença de Ciragas
Quando, ao fazer uma autópsia, deparava—se com uma cardiopatia chagásica, o material era
invariavelmente colocado em formol. Foi com eles que o Prof. Kõberle realizou seus estudos,
publicados em português, inglês e alemão, informou o Prof. Reynaldo Brito Gostam

Na década de noventa, a Faculdade já não colaborava mais com a Polícia. Desse
tempo que passou, restou a lembrança de uma passagem muito estranha e curiosa que
ocorreu com o Prof. Estevam Nader. Estava ele um

” Depoimento de Reynaldo Brita
aum. cit., p. 202.

'ºº Idem, ibidem, p. 24.
*º* Idem. ibidem. 1). 6,8.

dia autopsiando uma mulher e, no meio da autópsia,
entra o marido da mulher e queria matar () prorizssor

e a mulher totalmente aberta.“)I

Coube ao Prof. Fritz Kõberle — contratado em
1954 — a responsabilidade pelo Departamento de
Patologia, também citado como Departamento de
Anatomia Patológica.

O Prof. Humberto de Queiroz Menezes, for—

mado pela Universidade de Pernambuco, contrata»
do em 1962 pela FMRP, onde fez toda a sua carreira e

aposentou»sc em 1979, explicou que o Departamem
to dividia'se em Anatomia Patológica e Patologia
Geral ou Fisiopa tologia. Departamento de Anamaria Patológica em I'EÉFIIIIL 1953.

122 josé Eduardo Marques Ma um e Arlinda Rocha Nogueira



No primeiro caso, diante de uma lesão, o objeto
de estudo é a lesão em si, enquanto no segundo caso,
incluindo a Fisiopatologia, interessa determinar como

as lesões foram causadas ou, em outras palavras, qual
o mecanismo das mesmas.

A Patologia, no início, também, começou do
nada. O Departamento precisava ser organizado e

equipado. Nesse aspecto o auxílio da Fundação
Rockefeller foi fundamental.”!

Matéria do 39 ano, no primeiro trimestre, o aluno
tomava contato com a Fisiologia Geral e, nos restantes,
com a Anatomia Patológica ou Fisiopatologia.

» *

O ___—Prºf:Hªmª“? Queiroz Menezes recorda Corpo docente e aum/lares da Departanwnra de Hito/0119615111“
que ÍHCTOdUZÍU º métºdº ãlldíº'VÍSUªl nº CHSÍUO dª outras:;ªllzim Barbosa (afetem/'a), Humberto Menezes, Fri/z Kãbcrle,

Patologia. Durante um ano, semanalmente, viajava EmérHcr/entnBec/cur Zulu/ta Teodósio Becker, iW/h'zzmMomesRego,

para São Paulo e, em visita aos consulados americano, Gi'º'á'ÍBÓÍ'I'f/ºªª'A/bª'fº Melº dª ºlªriª"
inglês e francês, conseguiu levar para Ribeirão filmes

de 7 mm que interessavam à cultura geral. iniciava
suas aulas com a projeção de um desses filmes, antes
de projetar o específico sobre o assunto em pauta. Esse

seu cuidado, explicou, era resultante de sua avaliação
prévia de que os alunos não traziam, em geral,
conhecimento algum além dos específicos sobre a
matéria. Tais inovações, entretanto, não puderam ter
continuidade por serem extremamente trabalhosas.

As autópsias eram frequentes no Departamento.
Todo paciente que morria no HC era encaminhado
automaticamente para a autópsia. Cabia ao Patologista

examinar a papelada toda que acompanhava o corpo,
examina—lo e fotografa-lo. Os alunos acompanhavam
todo o procedimento e, com isso, aprendiam a

correlacionar dados. Assim, os casos de morte natural,
sem assistência médica, eram direcionados para o Serviço de Verificação de Óbito (SVO).
Durante algum tempo esse serviço foi prestado gratuitamente pelos docentes. O Prof.
Fritz Kõberle assumiuro pessoalmente. Entretanto, com o passar dos anos, começaram a
escassear recursos, tanto materiais como humanos, para a sua execução. Não havia mão,
doobra disposta a prestar auxílio aos docentes naquelas tarefas. Vários pedidos de verba
foram encaminhados à Reitoria, mas não foram atendidos. Até que os serviços foram

suspensos de uma hora para outra. É bom lembrar que esse serviço em São Paulo era
executado pelo Instituto Oscar Freire, uma unidade orçamentária da USE Ribeirão Preto
reivindicou critério igual, mas sem sucesso. Em consequência, crianças começaram a
ficar insepultas por não terem atestados de óbito.

A situação só foi contornada graças a um acordo particular feito entre o HC e a
Faculdade. Por ele, o HC cedeu instalações e equipamentos e, ainda, assumiu a remu»
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Silwi) de Vergueiro For/21.1.

neraçao dos funcronanos para atender a demanda de ocorrencras naquele hospital. RR15Í03/1991,fita3,ladol.
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Em suma, as dificuldades foram numerosas, sem dúvida, mas & FMRP contou

com professores, alunos e funcionários para superádas, bem como o apoio de

organizações nacionais e internacionais a ponto de transformarase numa das melhores

Faculdades de medicina do país. Departamentos diferentes, cada um com problemas

peculiares e soluções diferenciadas, tudo isso marcou a história de cada um deles.

De qualquer forma. a organização departamental implantada na FMRP, deu certo.

Entre outros fatores, como afirmou o Prof. Ruy Ferreira-Santos, porque o Prof. Zeferino

Vaz teve o cuidado de manter com os responsáveis pelos vários Departamentos relações

proâ'cuas de quem sabe respeitar a autonomia dos colaboradores, por entender que a

verdadeira colaboração é competição integrada e não subalremia'arz'rª,9

DEPARTAMENTO DE GENÉTICA

Após a saida do Prof. Zeferino Vaz

da direção da FMRP, ainda foi criado um

novo Departamento, () de Genética.
Em 1954, estudos realizados nos Es—

tados Unidos verificaram que a Área Mó—

dica mais deficitária naquele país era a

de Genética. Dez anos após tal constar:»

ção, foi criado o Departamento de Gené-
tica na FMRP.

Desde 1936 já existia a Cadeira (le

Citologia e Genética na Escola Superior de

Agronomia Luís de Queirós, sendo um dos

seus assistentes o Prof. Warwick Estevam
Kern O Departamento em questão foi en—

tregue, pelo então Diretor e seu criador,

Prof. José de Moura Gonçalves, ao Prof.

Warwick Estevam Kerr que, àquela altura,

respondia pela Chefia do Departamento de

Biologia da Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de Rio Claro e pela Diretoria da

FAPESP, nesta já em final de mandato.
O Prof. Kerr, contando com os serviços de Alda Roma, secretária, de um técnico e de

um servente deu início ao Departamento que recebeu 150 metros quadrados de área útil

em Monte Alegre. Meses depois, em fevereiro de 1965, foram entregues 50% das instalações

que serviram de galinheiro para a Escola Prática de Agricultura, transformadas agora em

laboratório. Em 1971, completada a reforma. passou a ser o Bloco A do Departamento.

No ano seguinte, a reforma de outro galinheiro foi finalizada: & do Bloco B.

Ainda,nno mesmo ano, foi ultimado () Bloco D. O Bloco C, adaptado das dependências
de uma antiga lavanderia do hospital foi entregue em 1973. No ano seguinte o

Departamento passoua contar com um Biotério (52 in ) para abrigar ratos,

camundongos, coelhos e caramujos, estes para experimentações com o Topanosoma
cruzi e o Schistosoma mansoni.

Professores do Demrmmcn to de Genética.

146 josé Eduardo Marques Mauro e Arlinda Rocha Nogueira
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DEPOIMENTOS

AGUILAR, Valter, RP, OSHO/1991.

ALESSI, VIcente. RB 27/09/1991.

AMADIO, Marín Isaura Casmnia. RP, 09/10/1991.

AMATUZZI, Marcos. SP, 05/03/1991.

AMORIM, Dalmo de Souza. RE 16/09/1991.

AZEREDO, Almiro Pinto de. SP, 30/01/1992.

BARRETO, Mauro Pereira. SP, 1991 (com problema técnico),

BECI-IELLI, Luís Marino. RP, I4/03/199I

BECKER, Luíz Marino. RP, I4/03/I99I.
BÓHM, em, Miklos. SP. 28/02/1991.

CARRIL, Célio Pontão. RE 26/08/1991.

CARVALHEIRO, Clarisse Dulce Gaxdonyi. RP, 24/09fl99l.

CARVALHO, Diva. RP, 1991.

CASTANIA, VItor João. RP, 09/10/1991.

CASTELFRANCI'II, Pier Luigi. RP, l99l (com problema técnico).
CASTEECHINI, Roberto. RP, 11/10/1991.

CORTE, Hernán Ramon Dux/amo. RP, 5/03/1991.

COSTA, Reynaldo Emo. RP, 29/08/1991.

COVIAN, MIgueI Rolando. RP, 20/02/1991.

COZAC, Mahomed. RP, 21/11/1991,

DINIZ, Carlos Ribeiro. RP, 08/05/1992.

DUARTE, Geraldo Garcia. RR 1991.

DUARTE, Francisco Alberto de Moura. RP, 25/09/199l.

FANI'INI, Waldemª: RP, I991 (com pmblnnm técnico).

FARAH, Marta Ferreira—Santos. SP, WII/1992.

FERRAZ, josé Bento Faria. SP, lº/10/1990,

FERRAZ, Sônia Stermªn. SP, ZWG/1991.

FERREIRA, Afonso Luís. RP, 1991 (com problema técnico).

FERREIRA»SANTOS,CéIía. RP, 1991

FERREIRASANTOS, Ruy Escorel. RP, 27/08/1991.

FERRIOLI FILHO, Francisco. RP, 27/08/1991.

FIGUEIREDO, Jorge Armbrust de Lima. RP, 1991. (com
problenm técnico)

FORJAZ, SyIvio de Vergueiro. RP, 15/03/l99l.

GODOY, Rºnan! Alves de. RP, 12/03/1991.

GONÇALVES, ]osé Mouta, SP, 07/03/I99I.

HABIBJOSÉ Tanurí. RE 27/09/1991.

HADDAD, Na gil). SP, 08/03/1991.

IARIA, César'IImo. RP, 1991 (com problema técnico).
IUCIF, SaIua. RP, 28/08/1991.

KERR, Wan/kk Estevam, Uberlândia, I99I (com problema técnico).
KRIEGER, Eduardo Moacyr. SP, 1991.

LARA, Franciscojexônimo Salles. RP, Zã/OI/I99L

LAUS FILHO, José Augusto. RP, 1991.

USON, MicheIPíerre. RP, 30/03/I99l.
LOMÓNACO, Domingos Abrahão. RP, MOZ/1991.
MAGALHÃES, Álvaro Eduardo de AImcída. SP, 31/01/1991.

MAGALHÃES, Amália Cebrian de Almeida. sp, 30/0III99I.

MARQUES, Marisa Mazzoncini de Azevedo. RP, 28/08/1991.
MARTINELLI, Carlos Eduardo. RP, 1991.

MARTINEZ, Alberto Raul. RP, 22/02/1991.

MARTINS, Antonio Carlos Pereira. RP, Zl/lI/I99I.

MASCARENHAS, Luiz de Góes. RP, 28/08/1991.

MATOS, Luís Au gusto Gomes de. RP, 23/09/1990.

MAZZO'I'TO, Aparecida César. RP, lO/lO/I991.

MENEGIIE'ITI, Santo. RP, 16/10/1991.

MENEZES, I'IuIIIberto de Queiroz. RP, 11/03/1991.

MERCURIO, Salvador. SP, Iº/03/I99l.
M IGLIORINI, Renan) Hélios. RR 29/08/1991.

MILENA, Afonso. RP, IO/IO/l99l.

MOLINARI, Rubens. Araraquara, 199I.

MUSA, Fábio Santos. RP, 1991.

NEVES, Luíza Mamede. RE Il/IO/l99l.

NICOLEITI, Ru bens Lisandro. RP, 14/03/I99I.

NOCITE, José Roberto. RP, Z7/09/I99l.

OLIVEIRA, josé Eduardo Dum de. RP, 30/08/199I._

PAULINJosé Baptista Iªurtugal. RI? 22/02/1991.

PESSOTI, Isaías. RP, 1991, (com problema técnico)

PIMENTA, Walter de Paula. RP, 13/I3/I99I

PIZETAJOSÓ. RR IO/Il/I99I.

REIS, Antonio ]unqueim. RP, 25/II/l991.

RODRIGUES FILHO, José Antunes. RP, 2 5/09/1991.

ROMEO, Paulo Gomes. RP, Zl/OZIIQQI.

ROTI'ISCHILD, AdvlfoMax. RP, 1991.

RUDELE, Sérgio. SR 24/01/1991.

SABINO, Manoelína. RP, 10/10/1991. (com problem técnico)
SALOMÃO, Osni, SP, 25/02/1991.

SANTIN, Roberto. SP, I99I.

SANTORO, josé Romano. RP, 30/08/1991.

SILVA, Otacílio IJJpeS da. SP: 08/03/1991.

SILVEIRA, Edson. RP, 28/08/1991.

SIQUEIRA, Astolpho Ferraz da RP, 15/03/1991.

TEDESCO, Júlio. RP, 11/10/1991.

TIRADO, ]osê Antonin. RP, II/IO/IQQI,

VALERI, Victório. RP, 21/02/199l.
VERISSIMO, josé Moacerabosu. RP, 12/03/1991.

VERNIN, Carlos Solé. RP, 26/08/1991.

VICHI, Fábio Leite. RP, 199].

VILLADANGOS, Jenny Silva. RP, ICAO/1991.

WOISKIJACOI) Renato. RP, 1991.

XAVIER, Camilo André Mércio. RE 19/02/1991.

BIBLIOGRÁFICAS

LIVROS:
AMORIM, Dalmo de Souza. Mostra da Oficina Mecânica de Preci-

são, In: Mosrm. Olicim Mecânica de Iªn-cisão RP, FUNPFE, 990.
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FACULDADE DE MEDICINA DE RIBEIRÃO PRETO - USP

PRIMEIRAS DÉCADAS

159 - Fotografía comemorativa dos [0 anos do Departamento, onde aparecem quase todos os pósgmduandos,
um e âmcionários. Legenda: AL Simões; Acervo: Depanamento de Genética da FMRP.

"E
.=
mam
mo
2e
&
cn
m==a)2
.e
.e
5
m2
'6
:;
2=m
E
:!iªn
Oam
E
m
.»
m

a.E
.º)
D
D":
.E
%

. w

aº» *

160 - Pós—graduando no Laboratório de Genética Bioquímicª, recém inaugurado no Bloco B do Departamento de
”ca, 1975. Legenda: AI. Simões; Acervo: Departamento de Genéu'ca da FMRP.
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Rodrigues, Marchini, Salgado, Carlolti Junior (organiuidores)

Figura 181 — Em 1953, foi criado um Serviço de Neoropsias e um Laboratorio de Histopatologia, para obter

didático a ser utilizado no curso médico. O Departamento de Patologia utilizou o ve1ório da Santa Casa de Ribeirão?

para a realização das primeiras necropsias, em uma sa1a com duas mesas. Quando o Hospital das Clínicas instalo :
na Maicmidade “Sinhá Junqueira", () Departamento de Patologia já realizava necropsias do Serviço de Verificação”

Óbitos. Foi através deste serviço, que se pôde avaiiar. sob o ponto de vista anatomopzuológico, a importância da Mol

de Chagas em nosso meio, com repercussões na pesquisa científica da Patologia e de outros departamentos da faculd

O Serviço de Patologia Cirúrgica começou provisoriamente em duas sa1as do Departamento de Histologia e Embriolo

cedidªs pelo Professor Lucien Lison, (: já no terceiro ano de funcionamento examinar-a cerca de 2.000 bióps

instalações provisórias persistiram até meados de 1954, quando o Departamcnio passou a ocupar instalações deãni

na Fazenda Monte Alegre. Na antiga fazenda, o Dcpariamemo foi instalado definitivamente naquek: que é hoje () Edi

“Prof. Fritz Kõberle" do Campus da USP de Ribeirão Proio. As figuras mostram o prédio do Departamento de Paio

nos primeiros anos de funcionamento à esquerda, sendo preservada sua estrutura original até os anos atuais, co

mostrado à direita. Legenda: EG Soares. Acervo: Departamento de Patologia e Medicina Legai da FMRR

Figura 182 — Docentes do, então. Dc finamente do Paxolo iu nos anos 1980. Da esquerda pam a direita: Pro

João Samuel. Prof. Roberto, Prof, Barbieri e Prof. Zucoioto. Legenda EG Soares. Acervo: Depammento de Pato!
Medicina Legal da FMRP.



Cámara Municipal de Ribeirão Pre

Câmara Municipai de R |!lllli,!!!”!Jºslmllllº
Daia: 25/11/2EÉEHorário: 14:06

Estado de Sao Paulo.
APROVA!)

BW
RíbelríoPrbI/,..2.5)me [ªfªgª

Nº 008 398 EMENTA: REQUER A ELABORAÇÃO DE PROJETO
DE LE; DENOMINANDG LOGRADOURO PÚBLICO

OU RRORRiO MUNiCiPAí. DE MÃO WENPÉS
DE ou» EIRA, CONFORME ESPECIFECA.

Requerimento

SENHOR PRESIDENTE,

Conforme artigo 115, é 29, incisos i 3 iii do Regimento interno
da Câmara Municipal, incluídos pela Resolução da Câmara Municipai; seja
incluído em futuro Projeto de Lei, o nome de: ”JOÃO MENDES DE
OLIVEHRA"

Para que seja denominado logradouro público ou próprio
municipai com esse nome,. encaminho em anexo a justificativa da
propositura, bem como documento comprobatório do óbito do
homenageado, Obedecendo então as disposições & Lei Federai nº 6454/77.

Sala das Sessões,E ”idaoverrtb'": ris ZÚJ

[Goa Lªu/OLEO

Ml &GÚE: ªLWEiRA
Vereador

(Comum Municipui ric Ribeirão ªrcu». .*«É» de “(“com)“ CE ) rli Páginzi i Li: 2



ª,:
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Estado dezSão Paulo

JUSTIFICATIVA

Apresentamos para apreciação a propositura de denominação de
logradouro público, com o nome do senhor JOÃO MENDES DE OLIVEIRA,
com a finalidade de prestar justa homenagem a esta pessoa que viveu e
construiu sua história e de sua família em nosso Município.

O Sr. João Mendes de Oliveira, carinhosamente conhecido como ”Joãozinho
Marceneiro", foi vítima de um choque séptico que se iniciou no pulmão e
acabou se agravando, levando à morte.

Era casado com Sra. Telvina Moreira de Oliveira, com quem teve três filhos:
Cláudia Moreira de Oliveira, Cleudison Moreira de Oliveira e Cláudio
Alberto Moreira de Oliveira. O homenageado era avô de quatro netos.

Por mais de 20 anos, Joãozinho trabalhou como marceneiro. O cruzamento
das ruas Tupinambá e Rio Verde, onde ele tinha o comércio, já era
conhecido dos moradores e dos clientes.

Devoto e cristão, ele também fazia parte da Pastoral da Família na igreja
Santo Antônio Maria Claret, local em que pode ajudar várias pessoas.

Amado pelos amigos, elogiado pelos companheiros de trabalho e dono de
um caráter encantador e cativante, João Mendes de Oliveira deixará muita
saudade.

Fica aqui a nossa homenagem ao falecido para que o nome dele perdure
por várias gerações.
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 8424/2021

EMENTA: REQUER A DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO

PÚBLICO OU PRÓPRIO MUNICIPAL DE “ATÍLIO

JOSÉ ROSSI", CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O senhor Atilio José Rossi, ribeirão-pretano, pai de quatro filhos

foi um dos fundadores do Partido dos Trabalhadores em Ribeirão Preto. Ele havia

completado 79 anos de idade, no dia 17 de agosto. Atílio contraiu Covid-19 e se
recuperou, mas acabou contraindo uma pneumonia e não resistiu.

Militante assumidamente cristão foi da Juventude Operária
Católica (JOC) e, posteriormente, da Pastoral Operária. Atilio também teve atuação
destacada durante os dois mandatos de Antônio Palocci na prefeitura de Ribeirão Preto.
Na primeira gestão dele, entre 1993 e 1996, Atilio foi secretário de Obras e na segunda,
de 2001 a 2004, foi secretário de Assistência Social e Administrador Regional da Vila

Tibério. Atílio é irmão do líder sindical metalúrgico Waldemar Rossi que, em 1980 foi o

escolhido para fazer a saudação ao Papa João Paulo II em nome dos trabalhadores
brasileiros, no estádio do Morumbi. Foi também presidente da Comissão Municipal de

Licitações e Superintendente do SASSOM, ambos no Governo Palloci, além de um dos

idealizadores do Banco de Alimentos de Ribeirão Preto.

Morreu, na manhã desta segunda-feira (23), Atilio José Rossi,
79. Membro do Partido dos Trabalhadores (PT) de Ribeirão Preto, o idoso contraiu
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pneumonia após se recuperar de um diagnóstico de Covid-19 e não resistiu. A notícia foi

confirmada pela diretoria do Partido.
Considerado como um dos dirigentes históricos do PT em

Ribeirão, Rossi ficou conhecido por ser um militante assumidamente cristão. Além disso,
se destacou durante dois mandatos de Antônio Palocci na prefeitura da cidade, quando EPI,—í“.
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exerceu os cargos de secretário de Obras, secretário de Assistência Social e

administrador Regional da Vila Tibério.

O Diretório Municipal do Partido dos Trabalhadores de Ribeirão

Preto, em nome de toda a militância petista e de seus apoiadores, manifesta profunda

tristeza com a partida de um de seus militantes históricos, o companheiro Atílio José

Rossi. Assumidamente cristão, sempre que podia, tentava transmitir a militância palavras

de fé e esperança nesse desgoverno do genocida",
Rossi fez parte da Juventude Operária Católica (JOC) de

Ribeirão e depois da Pastoral Operária. No Partido dos Trabalhadores, atuou em diversos

cargos na direção municipal, nas administrações dos governos petistas e também na

direção do Centro de Defesa dos Direitos Humanos e Educação Popular (CDHEP).

Pelo exposto, RES QUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, em consonância com o artigo 116, êZº, &

denominação de logradouro público ou próprio municipal de “Atílio José Rossi”, baseando-se na

justificativa acima elencada, REQUERENDO, outrossim, que referida denominação conste no

Projeto de Lei de autoria da nobre Mesa Diretora, nos termos do inciso III, 52” do art. 116 do

mesmo Regimento Interno Cameral.

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021.

COLE TIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT
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